

COORDINACIÓN DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS

ESTENOGRAFÍA PARLAMENTARIA

Comité de Asuntos Internacionales

Sesión virtual

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Ciudad de México

20 de septiembre de 2023

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO FAUSTO MANUEL ZAMORANO ESPARZA.- Muy buenos días, diputados integrantes de este Comité presentes y a todas aquellas personas que siguen esta trasmisión por las distintas plataformas virtuales.

Compañeros legisladores, les doy la más cordial bienvenida a la séptima sesión ordinaria del Comité de Asuntos Internacionales.

Solicito al diputado Temístocles Villanueva Ramos, Secretario de este Comité, prosiga a pasar lista de asistencia y verificar si existe el quórum legal para sesionar por favor.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO MARCO ANTONIO TEMÍSTOCLES VILLANUEVA RAMOS.- Qué tal, muy buenos días. Por instrucciones del Presidente, proseguiré a pasar lista de asistencia.

Diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza: presente

El de la voz, diputado Temístocles Villanueva Ramos.

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: presente

Diputado Héctor Díaz Polanco:

Diputado Christian Moctezuma González:

Se informa a la Presidencia que hay un registro de 3 diputados, por lo tanto, hay quórum para iniciar la sesión, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE. - Gracias, diputado Secretario.

Se abre la sesión.

Doy a ustedes la más cordial bienvenida a esta séptima sesión ordinaria del Comité de Asuntos Internacionales.

Le solicito al Secretario dar lectura al orden del día y consultar si es de aprobarse.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, doy lectura al orden del día.

- 1.- Lista de asistencia y declaración del quórum.
- 2.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día.
- 3.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta correspondiente a la sexta sesión ordinaria.
- 4.- Consideración de la versión estenográfica de la sexta sesión ordinaria.
- 5.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del primer informe semestral de actividades correspondiente al segundo año de ejercicio.
- 6.- Pronunciamiento de los integrantes del Comité.
- 7.- Asuntos generales.
- 8.- Clausura de la sesión.

Se pregunta a los integrantes si quiere hacer uso de la palabra, respecto al orden del día.

No habiendo quien haga uso de la palabra, en votación económica, se consulta si se aprueba el orden del día. Los legisladores que estén en contra, sírvanse manifestarlo.

Diputado Presidente, no habiendo nadie en contra, se aprueba el orden del día.

EL C. PRESIDENTE. Gracias, diputado Secretario.

En consecuencia, una vez aprobado, se le solicita nuevamente proceda a someter en votación económica y dispensando su lectura en un solo acto, la *versión estenográfica* y el acta de la sexta sesión ordinaria, toda vez que les fue turnada de manera oportuna y se proceda a su aprobación.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se consulta a los diputados si es de dispensarse la consideración de la *versión estenográfica* y la lectura del acta de la sexta sesión ordinaria, en virtud de que las mismas fueron turnadas con oportunidad y por lo tanto se realice la aprobación de las mismas. Si hay algún diputado que esté por la negativa, sírvase manifestarlo mencionando su nombre completo.

Diputado Presidente, al no haber manifestaciones en contra. Se aprueba la *versión* estenográfica y el acta de la sexta sesión ordinaria.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario.

Le solicito continuar con el siguiente punto del orden del día.

EL C. SECRETARIO.- Para dar cumplimiento al orden del día, vamos a continuar con el siguiente punto, que se refiere a la lectura, discusión y en su caso aprobación del Primer Informe Semestral de Actividades correspondiente al segundo año de ejercicio.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario.

Toda vez que fue enviado también dicho informe con antelación para sus consideraciones pertinentes, le solicito al Secretario realizar la votación correspondiente para saber si es de aprobarse el Primer Informe Semestral de Actividades correspondiente al segundo año de ejercicio. Si es tan amable, Secretario.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a los diputados si es de aprobarse el Primer Informe Semestral de Actividades correspondiente al segundo año de ejercicio. Los legisladores que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Diputado Presidente, se aprueba por unanimidad.

Por cierto, hago registro de la presencia también del diputado Moctezuma.

- EL C. DIPUTADO CHRISTIAN MOCTEZUMA GONZÁLEZ.- Gracias.
- EL C. PRESIDENTE.- Bienvenido, diputado Christian Moctezuma.

Le solicito al Secretario nuevamente continuar con el siguiente punto del orden del día.

- **EL C. SECRETARIO.-** El siguiente punto del orden del día se refiere al pronunciamiento de los integrantes del Comité.
- EL C. PRESIDENTE. Gracias, diputado Secretario.

¿Algún legislador desea hacer uso de la palabra?

Si no hay lugar a otra intervención, Le solicito al Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día.

EL C. SECRETARIO.- El siguiente punto de orden del día, se refiere a los asuntos generales, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE. - ¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra?

Si no es así, nada más por mi parte quiero aprovechar el espacio para comunicarles que respecto al modelo de Naciones Unidas del Congreso de la Ciudad de México, Jaime Torres Bodet, ya se encuentra integrada la Secretaría General, la cual fue seleccionada a través del proyecto desarrollado por la fórmula y al cumplir con los distintos requisitos establecidos en la convocatoria previamente aprobada por nuestro Comité, que en consecuencia se dará paso en las reuniones de trabajo con dicha Secretaria, del modelo para establecer calendario de trabajo para el desarrollo de todo él y que se les avisará próximamente en el mes de enero.

Agradecemos su apoyo que hemos tenido a través de sus equipos técnicos para llevarlo a cabo de manera exitosa y asimismo, estaremos informándoles en detalle cada etapa del mismo.

Si no hay otra intervención sobre el particular, se levanta esta séptima sesión ordinaria del Comité de Asuntos Internacionales correspondiente a la II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México. Y siendo las 10:17 horas...

EL C. SECRETARIO. - Diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Sí, diputado.

EL C. SECRETARIO.- Hago constancia de la presencia del diputado Héctor Díaz Polanco.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Héctor, bienvenido.

Qué bueno que llegó puntualmente.

Hemos desarrollado la orden del día y lo último que tratamos, fue el informe que la Presidencia de este Comité les está señalando que ya se ha hecho todo lo programado para el modelo de Naciones Unidas Jaime Torres Bodet, ya tenemos la Secretaría del modelo y en el mes de enero vamos a proceder a hacer todos los trabajos para estar

informados y aprovechar esta instancia y tener contacto con los distintos países que tengamos comunicación. Eso fue lo más importante y en conclusión de este informe.

Si usted desea o el diputado Christian Moctezuma, que llegó hace un momento, si desean hacer uso de la palabra.

EL C. DIPUTADO HÉCTOR DÍAZ POLANCO.- Muchas gracias, diputado. Enterado de todo lo acordado.

Buen día, muchas gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Bueno, entonces si no hay lugar a otra intervención se levanta esta séptima sesión ordinaria del Comité de Asuntos Internacionales correspondiente a la segunda legislatura del Congreso de la Ciudad de México, siendo las 10:18 horas del día 20 de septiembre.

Enhorabuena y agradecemos a los diputados integrantes de este Comité que estuvieron en pleno y con oportunidad se les citará a la próxima sesión.

Muy buenas tardes y muchas gracias, hasta mañana en la sesión de mañana. Gracias.

